



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Alessandra Rojo de la Vega**, no descansa: ni por sus activaciones callejeras ni por las polémicas. El chisme en esta alcaldía capitalina está que arde... porque resulta que Rojo de la Vega, que juraba y perjuraba no tener nada que ver con el cierre del Foro Alicia, ahora sale embarrada. ¿Quién fue el funcionario público que se apareció el pasado viernes 30 de mayo en el icónico foro capitalino? Pues nada menos que Alejandro Trujano Nepomuceno, Jefe de Unidad de Giros Mercantiles de la propia alcaldía Cuauhtémoc. Sí, el mismo que trabaja bajo el mando directo de Rojo de la Vega. Pero aquí viene lo raro: ¿qué hacía alguien de Giros Mercantiles revisando un foro cultural? Los giros mercantiles son bares, restaurantes, tiendas... pero un foro cultural no entra en esa categoría, al menos hasta el mes pasado. Aun así, ahí estuvo Trujano, pidiendo papeles y permisos que, francamente, ni le correspondían. La pregunta obvia: ¿iba por iniciativa propia?, ¿alguien le dio la orden?, ¿había otro interés detrás? Porque de esa extraña visita se derivó el operativo, la llegada de policías, militares y el posterior relevo de mandos en la zona por parte del gobierno de Ciudad de México. Todo comenzó con la llegada de su funcionario. Entonces... ¿de verdad Alessandra no sabía nada? ¿O es casualidad que en sus videos nunca mencione al responsable directo de su alcaldía? Aquí el nombre, para que no haya dudas: Alejandro Trujano Nepomuceno, jefe de Unidad de Giros Mercantiles, alcaldía Cuauhtémoc. ¿Qué vendrá ahora?

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publimetro*.

